

Vicepresidente boliviano critica injerencia en asuntos de Venezuela



La Habana, 19 julio (RHC)- El presidente en ejercicio de Bolivia, Álvaro García Linera, cuestionó hoy la intromisión de sectores de la derecha en los asuntos internos de Venezuela y defendió el derecho de ese pueblo a trazar su destino.

Lamentamos los conflictos que hay en Venezuela. Apostamos por el diálogo y la solución interna de los temas políticos en ese hermano país, expresó García Linera durante una conferencia de prensa en el Palacio de Gobierno en Bolivia.

En opinión del vicepresidente, las situaciones en la nación sudamericana deben quedar resueltas por decisión de los propios venezolanos, apegándose a la Constitución.Bolivia.

También lamentó los pronunciamientos del expresidente boliviano Jorge Quiroga, quien días atrás viajó a Caracas junto a los exmandatarios Andrés Pastrana (Colombia), Vicente Fox (México), Laura Chinchilla y Miguel Ángel Rodríguez (Costa Rica) para respaldar una consulta convocada por sectores de la oposición y considerada golpista por las autoridades del país.

García Linera criticó que Quiroga fuera a Venezuela para entrometerse en los asuntos internos de ese país y criticar al gobierno constitucional de Nicolás Maduro y la Revolución Bolivariana.

Convocado por la coalición Mesa de la Unidad Democrática, el objetivo de la consulta era obstaculizar las elecciones de la Asamblea Nacional Constituyente, previstas para el 30 de julio, mediante el voto directo, universal y secreto.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135965-vicepresidente-boliviano-critica-injerencia-en-asuntos-de-venezuela>



Radio Habana Cuba